

第11回市町村対抗福島県軟式野球大会

9月9日、あづま野球場・ヨーク開成山スタジアム・しらさわグリーンパーク野球場・牡丹台野球場において、第11回市町村対抗福島県軟式野球大会が開催されました。

浪江町の初戦は9月10日矢吹町との対戦で、惜しくも1回戦敗退となりましたが、選手の皆さんはプレーを通じて、絆を深めました。



1回戦惜敗 浪江町 対 矢吹町 (1-4)

交流会が開催されました

10月3日、栃木県のホテルエピナール那須にて、なみえ絆いわき会と那須やまなみ会主催の交流会が開催されました。なみえ絆いわき会からは82名、那須やまなみ会からは24名、また、埼玉県駐在の復興支援員も参加し、総勢120名での開催となりました。

交流会では、それぞれの自治会会長からの挨拶と町長の講話の後、全員で昼食をとり、久しぶりの再会を喜びながら楽しいひと時を過ごしました。



平成29年度浪江町消防団 秋季検閲式

10月1日、浪江町地域スポーツセンターで浪江町消防団の秋季検閲式が行われました。

一部地域での避難指示解除後初めて、町内で行われた検閲式には、多数のご来賓の方々をお迎えし、昨年よりも多い135名の団員が集合し、真新しい活動服に身を包み、閲団・分列行進に臨みました。

検閲式では、佐々木団長から、功績章8名、精勤章18名の表彰が行われたほか、町長や来賓の皆さまから、労いと激励の言葉をいただきました。



ふたばワールド2017 in とみおか

9月30日、富岡町立第一小学校・第一中学校グラウンドで、「ふたばワールド2017inとみおか」が開催されました。双葉郡8町村の交流イベントで、震災後5回目の開催となり、多くの来場者で賑わいました。

ステージイベントでは、「浪江町相馬流れ山踊り保存会」や「Wonderなみえ」のほか、歌手の山本譲二さん、富岡町出身の渡辺俊美さんのライブ、お笑いタレントのキャイ〜ンさんと三瓶さんのトークショー、いわき市出身のあかつさんによる演芸や熊本県の公認キャラクターの「くまモン」と双葉郡各町村のキャラクターと一緒に「くまモン体操」を披露するなど、会場は大いに盛り上がりました。また、復興商店街では、大堀相馬焼やなみえ焼そばなど各町村の工芸品やグルメが出店しました。

浪江町は、復興状況のパネル展示、ドローンの操縦体験、うけんと記念撮影ができるブースを設置しました。



皆さまの身の回りにある楽しい話題、いっふう変わった話題などの情報を募集しています。

問 企画財政課情報統計係
TEL 0240(34)0241

秋の全国交通安全運動が実施されました

9月21日、双葉警察署浪江分庁舎で双葉警察署、双葉町と葛尾村の各交通安全団体や防犯パトロール隊の皆さまと合同で、平成29年秋の全国交通安全運動出動式が行われました。

出動式後、浪江町内で交通安全啓発活動が実施され、国道114号を往来する車のドライバーに安全運転を呼び掛けました。

